



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>21 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6405</b>
Prix	<b>172 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Dans un très bel immeuble bourgeois rénové entièrement en 2011, nous vous proposons un studio en parfait état, au 3ème étage, composé d'un séjour ouvert sur un balconnet avec une vue panoramique sur la colline de cimiez et les beaux hôtels particuliers de l'avenue bieckert, une kitchenette équipée, une salle de douche et toilettes. Exposé nord/est. Il est actuellement loué jusqu'au 30/11/24, un congé pour vente a été délivré. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

*In a beautiful bourgeois building completely renovated in 2011, we offer you a studio in perfect condition on the 3rd floor, consisting of a living room opening onto a small balcony with panoramic views of the cimiez hill and the beautiful private mansions of avenue bieckert, a equipped kitchenette, a shower room, and toilets. North/east exposure. It is currently rented until 30/11/24, a notice for sale has been given. Vizcaya, the real estate agency of nice port vizcaya, l'agence immobilière du port de nice*

## **AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA**

4, quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

